

Banco Mundial triplicará inversiones contra el hambre y la pobreza (El Financiero 22/04/09)

Banco Mundial triplicará inversiones contra el hambre y la pobreza (El Financiero 22/04/09)(Notimex) Miércoles, 22 de abril de 2009 El organismo multilateral aprobó un préstamo para modernizar las aduanas mexicanas. WASHINGTON, DC, 21 de abril.- El Banco Mundial (BM) anunció que triplicará, hasta en 12 mil millones de dólares, las inversiones en redes de seguridad para mitigar el hambre y la pobreza en la población más afectada por la crisis económica internacional. El presidente del BM, Robert Zoellick, indicó que como parte de sus acciones, la institución incrementará el mecanismo de vía rápida para la compra de alimentos de 400 millones a mil 200 millones de dólares para ayudar a los países más pobres. "Mucha de la atención sobre la crisis se ha enfocado en los países desarrollados, pero la gente en naciones en vías de desarrollo tiene menos amortiguamiento: ni ahorros, seguro, ni beneficios de desempleo, y con frecuencia ni comida", señaló Zoellick. Apoyo a México También, el BM aprobó ayer un préstamo al gobierno de México por diez millones de dólares, para mejorar la eficiencia en los procesos de la Administración General de Aduanas (AGA), lo que a su vez optimizará la competitividad del país y facilitará el comercio con socios extranjeros. Además, brindará asistencia técnica al proyecto Fortalecimiento Institucional de Aduanas, que busca simplificar y fortalecer el proceso de declaraciones de importaciones y exportaciones; disminuir el tiempo de procesos de liberación de mercancías y elevar la buena percepción de los usuarios con relación a los servicios de la AGA. "Una mayor eficiencia en los servicios de la AGA tendrá un impacto significativo en los costos transaccionales de comercio internacional", destacó el director del BM para México y Colombia, Axel van Trotsenburg. Comentó que el organismo financiero apoya el esfuerzo de México por reducir costos y plantear procesos más eficientes, que le permitan aprovechar mejor las oportunidades de mercado internacional. "En México es importante revertir trabas en sistemas operativos, que a la larga pueden convertirse en barreras al comercio, incluso más importantes que las tarifas mismas", apuntó Van Trotsenburg.